

# Madrid dice que no ha habido ni un contagio en las universidades

Elimina la filigrana digital ahora

## La Consejería lamenta las «aglomeraciones puntuales»

**R. Ruiz - Madrid**

El consejero de Ciencia y Universidades, Eduardo Sicilia, envió ayer una carta a las universidades madrileñas pidiéndolas que extremaran las medidas sanitarias ante la concentración de exámenes que está habiendo estos días en los campus. Y a la vista de algunas imágenes de aglomeraciones que se han difundido por las redes sociales de alumnos concentrados en pasillos, decidió presentarse por sorpresa en un examen de la Universidad Complutense. Todo fue bien. Al menos esa fue la percepción del Consejero. «Vuelvo muy satisfecho tras comprobar que los exámenes se desarrollan con todas las garantías: respeto de protocolos, compromiso del profesorado y responsabilidad

de los estudiantes, un reto enorme en el que las universidades cuentan con la Comunidad de Madrid», decía el consejero en su cuenta de Twitter.

La Administración autonómica cree que las imágenes de alumnos en los pasillos sin guardar las distancias de seguridad esperando a entrar a un examen «es una imagen puntual. Desde el pasado 9 de enero se están realizando exámenes presenciales en las universidades madrileñas y todos ellos están teniendo lugar sin incidencias y cumpliendo los protocolos sanitarios aprobados por las propias universidades. Aun así, son imágenes que hay que lamentar y que esperamos que no se vuelvan a repetir más», aseguran desde la Consejería.

La idea en la que se insiste

desde las universidades es que los campus madrileños son absolutamente seguros tal y como se viene demostrando desde el pasado mes de septiembre cuando comenzó el nuevo curso universitario.

En Madrid, hace unas semanas que se decidió por unanimidad, tras una reunión entre rectores y Consejería de Universidades, que se mantendrían las clases presenciales y también los exámenes, tal y como estaba establecido en su calendario. «Desde entonces, todas las universidades de la región vienen ejecutando unos protocolos sanitarios con medidas adaptadas a la actual crisis sanitaria que vienen demostrando que las aulas son absolutamente seguras, ya que no se ha producido ni un solo contagio dentro de ellas», aseguran.